
Es ist nicht alles so wie es scheint -ungerechte Welt

Warum ist die Welt so ungerecht ? 

Die Menschen die so lieb und nett sind niemand je etwas tun würden werden in dieser Welt verletzt gemobbt beleidigt ja sogar 

geschlagen misshandelt und vergewaltigt warum ? Grade die guten menchen sind krank leiden an Magersucht , bullemie, 

Depressionen , die Menschen die gut sind auf die wird immer mehr draufgehauen sogar soweit das sie so fertig sind 

niemanden in der nähe haben der noch da ist sogAr so weit das sie nichts mehr essen , sich ritzen , ja sogar suizid begehen weil 

all diese Guten Menschen hier nicht mehr leben können sie leiden unter dieser Welt doch keiner merkt es keiner sieht es keiner 

würde helfen können Grade die Menschen die so nett sind immer helfen immer da sind sind die Menschen hinter dehnen das 

meiste leid steckt nur keiner sieht es wei diese Menschen alle samt gute Schauspieler geworden sind sie wollen nur das andere 

denken ihnen geht es gut doch genau das gegenteil herecht sobald sie allein sind (was sie eig immer sind) komplett abstürzen 

sie sind allein und niemand ist in der nähe der helfen kann die einzigen zu weit weg um zu helfen und warum helfen die 

Menschen in der nahe nicht ? Weil sie es nicht sehen oder sehen wollen sie backen es nicht oder sind selbst der Grund warum 

die Menschen so geworden sind und machen sie lieber fertig schießen sich der Menge an als wie zu helfen . Und das tolle 

diesen Menschen geht es gut Grade den bösen Menschen der Welt sind glücklich fuhren sich als die besten weil sie ja die 

stärksten sind ohne zu merken das sie mit dem Leben anderer spielen die schon so am ende sind das sie sich von einer Bruce 

stürzen oder selbst verletzen. Das bizare ich weiß wovon ich rede ich musste schon so viel miterleben ich weiß ich bin nicht allein 

die es so sieht es viele wie mich und all die mich verstehen oder es auch erleben tun mir leid denn sie wissen wie es ist allein 

zu sei nur auf Zimmer sitzen und weinen angut habenohne Ende und Vorlage das leben zu Schauspielern aber ist das nicht 

schockierend das dieser Text aus den Mund eines Kindes kommt ? Ich bin keinerlei erwachsen aber sehe was in der Welt 

passiert was die meisten erwachsenen nicht tun denn es gibt so viele Kinder wie mich und ich kenne einige nur leider kAnn 

keiner dem anderen helfen sim quelenken sich durchs leben ! Und wünschen sich nur das endlich jemand die Augen öffnet und 

sieht das die Welt ungerecht ist warum könnt ihr die die leiden nicht lassen ? Stattdessen haben einige angst in die schule zu 

gehen überhaupt auf die strase zu gehen und fragen sich warum sie leben sollen und das in jungen Jahren ? Alles was alle sich 

wnüchtern das einige Menschen mal die Augen öffnen und mal nachfragen ob alles okay ist und für die Menschen da sind und 

nicht denken es Ware alles gut . Manche wOlli nur eine helfende Hand die da ist und ein Ohr das zu hört . Macht die Augen auf 

schaut nicht weg denn es gibt viele die Hilfe benötigen. Denn es ist einfach ungerecht auf der Welt das die guten leiden und die 

die dran schuld sind glücklich. Ich mag nur sagen es ist eine ungerechte Welt
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